



**ROYAL
DE LUXE**
NANTES

El Rinoceronte

1997,

Arles, Lisboa

Por el Rey y el Teniente general de policía, señores y señoras, se les advierte que ha llegado recientemente a esta ciudad un animal llamado Rinconeronte.

Fue atrapado en África en la provincia de Benoue en 1741, por un capitán de marinería, cuyo capitán lo transportó desde Douala por mar hasta Holanda.

Tenía solo 3 años cuando fue atrapado. Su tamaño era entonces de 5 pies y 7 pulgadas de alto, 12 pies de largo y 12 pies de grosor.

Desde entonces se ha vuelto mucho más grande y más largo.

Este monstruo es de color almizcle.

Tiene un cuerno colocado en la nariz, que se usa para defenderse.

Corre con una sorprendente ligereza.

Él puede nadar y le gusta bucear en el agua como un pato.

Su cabeza va un poco puntiaguda al frente. Sus orejas se parecen a las de un burro.

Sus ojos son excesivamente pequeños para su enorme tamaño.

Para su comida, come 60 libras de heno y 20 libras de pan al día: bebe 14 cubos de agua y cerveza.

Estaba pesado en Stouquart en el país de Wirtemberg el 6 de mayo de 1748, pesaba 5.000 libras.

Hay que guiar a este monstruo en una jaula.

A veces es necesario, es decir cuando los caminos son malos, poner hasta 20 caballos para tirarle.

Este animal estaba visto en todas las cortes alemanas, donde estaba admirado por todos los soberanos de las cortes extranjeras.

© **Jean-Luc Courcoult, autor, director - Fundador de la compañía Royal de Luxe**